
〇山口俊一先生 ご祝辞 

 

 私は健康食品・化粧品・医薬部外品・医薬品等の各分野において、世界では幅

広く活用されているにも関わらず、大麻由来という理由で、日本では使用が著し

く制限されてきた CBD の活用を進めるための議員連盟の会長をしております。

この我々の努力がようやく実を結びまして、先日閣議決定された骨太方針に「大

麻由来医薬品等に向けた必要な環境整備を進める」という一文が入りました。 

 ところで、私の地元である徳島県は、天皇陛下の神式の即位儀礼である大嘗祭

の際に、祭典が行われる大嘗宮に備える麻布(あらたえ)を作る地域です。ところ

が、すでに麻の生産の伝統が途絶えてしまったために、御代代わりの度に他の地

域から応援に来ていただいて、ようやく作れているのが実情です。私はこの状況

を何とか変えたいと願っています。 

 こうした中で、麻産業全般の健全な発展を目指す麻産業創造開発機構が立ち

上げられたことは、誠に慶賀に堪えません。御機構のご発展により、CBDも、麻

繊維も、ともに順調に生産・流通できるようになることを心から願っております。

本日は、まことにおめでとうございます。 
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